

ほうでえ～

ありゃ～のう

周防大島町の話題

▶ 熱唱する
アグネスキムラさん



▲歌にあわせ踊りました

アグネスキムラさんが ミニコンサートを開催しました

9月23日、道の駅サザンセットとうわにおいて、日本を代表するハワイアンシンガーのアグネスキムラさんのミニコンサートが開催されました。

コンサートでは、アグネスキムラさんの歌にあわせて地元の保育園児によるフラダンスの披露もあり、ホレホレ節など数曲のハワイアンソングを披露してくれました。ホレホレ節は、移民でハワイに渡った人が生み出した労働歌です。

アグネスキムラさんは「周防大島に来ることが長年の夢で、ハワイ移民を数多く送り出した周防大島で、ホレホレ節を歌うことができ、胸がいつばい입니다。これからも歌い続けていきたいです。」と思いを伝えてくれました。

椋野小学校最後の運動会

9月19日、秋空の晴天のもと来年3月に閉校となる、椋野小学校で最後の運動会が開催されました。

運動会には、地域の方々も多数参加し、全校児童6名とあわせてがんばりました。



福田良太くん（久賀小学校6年生）
ソフトボール投げ 全国2位

久賀小学校6年生、福田良太くんが8月27日、28日国立競技場（東京都）で開催された第26回全国小学生陸上競技交流大会ソフトボール投げで79・98メートルを記録し、全国2位となりました。

小学2年生の時から軟式野球を始めた福田くんの将来の夢はプロ野球選手。「全国の大会で2位になれて、自分でもビックリしています。」とうれしそうに話してくれました。